

よく考え すぐ実行し 常に最善をつくす

奥州市立東水沢中学校通信

NO.9

令和5年7月12日(水)発行

東風

きれいな街づくりに貢献して ～校外班・奉仕活動を行いました～

6月27日(火)、生徒たちは期末テスト明けの午後に20の校外班に分かれて地域の奉仕活動を行い、公園や神社、地区センター周りのごみ拾いや清掃などを行いました。

奉仕活動を通して、生徒たちはきれいな街づくりに貢献する意識が高まったのではないのでしょうか。この気持ちを大切にしながらこの地域で生活を送ってくださることを期待しています。



「人権の花」を育てることを通して、思いやりの心を

6月28日(水)、人権擁護活動の一環として、3名の人権擁護委員の方々がお席のもと、「人権の花」の苗の贈呈式と植栽を行いました。

この運動は人権擁護委員協議会が生徒と花の苗を植え、大切に育てることを通して、命の大切さとともに考え、人権意識の啓発を図るために行われているものです。

本校からは各学級の学年委員2名ずつが参加し、各学級2つ、計24のプランターにサルビアとマリーゴールドを植えました。生徒たちが花を育てることや鑑賞することを通して、思いやりの心を育ててほしいものです。



命を守るための備えを～1年生 防災学習会を行いました～

6月28日(水)、1年生が総合的学習の時間の一環として、講師に奥州市役所市民管理部 危機管理課の職員の方をお招きして防災学習会を行いました。

講話ではこの地区で起こり得る水害の恐ろしさや防災の難しさ、大変さをお話ししていただき、ハザードマップを使って具体的な危険場所の確認や災害時に避難する避難場所などを教えていただきました。この学習を通して、多くの命を守るための備えを自分から進んで行うことを願っています。



生徒の感想を紹介します。

- 大きな災害などが起きたとき、まず「自助」を意識して、それに余裕ができたときは「共助」にも意識してみようと思った。
- 防災について日常でできることはやり、もしもの時の備えを家族の人と話し合っ決めてもらうことが大切だと感じた。
- ハザードマップを見て、家の場所や学校、避難場所、避難経路などを改めて確認したい。
- 東日本大震災は生まれる数か月前に起きて、記憶はないけれど、資料を見てとても被害が大きいものだとわかり、心に傷が残っている人も多くいることが分かった。

【8月の主な日程】

日	曜日	行事等	部活動	給食
1日	火		なし	
2日	水		なし	
3日	木		○	
4日	金		○	
5日	土	週休日		
6日	日	週休日		
7日	月		なし	
8日	火		○	
9日	水		○	
10日	木		なし	
11日	金	山の日（祝日）		
12日	土	週休日		
13日	日	週休日		
14日	月	学校閉庁		
15日	火	学校閉庁		
16日	水	学校閉庁		
17日	木		なし	
18日	金	2学期始業式 目標テスト	なし	○
19日	土	週休日		
20日	日	週休日		
21日	月		なし	○
22日	火	専門委員会	○	○
23日	水	地区陸上記録会壮行式	○	○
24日	木	芸術鑑賞教室	○	弁当
25日	金	P T A あいさつ運動	○	○
26日	土	週休日 地区陸上記録会		
27日	日	週休日		
28日	月	全校朝会 教育相談日 身体測定（2年生）	なし	○
29日	火	心臓検診 身体測定（3年生）	○	○
30日	水	身体測定（1年生） 私の主張胆江地区大会	○	○
31日	木		○	○

【各種大会・コンクール等の結果】

- 第61回岩手県吹奏楽コンクール県南地区大会（7月1日） 中学校小編成の部 銅賞
- 令和5年度 胆江地区「社会を明るくする運動」作文コンテスト 佳作 千葉 のどか